Wir sind Moritz und Steffi, die neuen Freiwilligen in der Naturschule. Wir sind 19 Jahre (Moritz) und 18 Jahre (Steffi) alt und haben dieses Jahr unser Abitur geschafft. Wir kommen beide aus dem Osten Deutschlands. Moritz aus Strausberg und Steffi aus Dresden.

Beide wollen wir nun nach 12 Jahren Schulbank drücken auch mal mit anfassen und praktisch tätig sein. Das klappt hier auf der Naturschule natürlich super. In unserer ersten Woche haben wir schon eine neue Kaninchenhütte gebaut, Fotofallen installiert, Rasen gemäht und Wanderwege gepflegt, Gemüse geerntet und viele weitere Arbeiten auf dem Gelände erledigt. Zu unseren Aufgaben zählt auch, sich täglich um das Wohl der frisch eingezogenen Hühner und Kaninchen zu kümmern sowie Schulprogramme vor- und nachzubereiten.

Wir sind gespannt was der Winter bringt und möchten versuchen, uns produktiv in der Tipu Looduskool einzubringen und gleichzeitig Estland und Osteuropa erleben.